

Kommunaler Finanzausgleich 2016, Donnerstag, 9. April 2015

Resolutionen zur Neugestaltung des Kommunalen Finanzausgleichs

Zahlreiche Mitgliedsstädte und –gemeinden haben zur Neugestaltung des Kommunalen Finanzausgleichs (KFA) Stellung bezogen und entsprechende Resolutionen in ihren Gremien beschlossen.

Der Geschäftsstelle des Hessischen Städte- und Gemeindebundes wurden nachstehend folgende Resolutionen übermittelt:

- [Bensheim](#)
- [Biebesheim](#)
- [Breuna](#)
- [Ehrenberg](#)
- [Fuldabrück](#)
- [Freiensteinau](#)
- [Hirschhorn](#)
- [Huenstetten](#)
- [Kronberg](#)
- [Reinheim](#)
- [Rosbach \(Magistrat\)](#)
- [Rosbach \(Stadtverordnetenversammlung\)](#)
- [Waldkappel](#)
- [Wanfried](#)
- [Wettenberg](#)

Kreisversammlungen der Bürgermeisterinnen und Bürgermeister im HSGB:

- [Kreisversammlung Bergstraße](#)
- [Kreisversammlung Fulda](#)
- [Kreisversammlung Hochtaunus](#)
- [Kreisversammlung Vogelsberg](#)